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皆さま、こんにちは！4月1日に行田総合病院に看護部長として着任しました佐川みゆきです。よろしくお願い

いたします。
さて、この度『看護部通信』第1号を発行することになりました。看護部では、今何を考え何に取り組んでいる

のかなどこの看護部通信の中で「看護部の今」を伝えさせていただきたいと思っています。不定期発行にはなりま
すが、看護部長の手作りですので楽しみにしていただけるとうれしいです。私が目指す組織は、「行田総合病院の
看護職員が、元気で笑顔でいきいきと働き続けられる職場」です。そのために、様々な取り組みを行っていきたい
と考えております。患者さんのために一緒に頑張っていきましょう。

今回の特集では、4月に入職した看護管理者と部署責任者に昇格した看護師を紹介します。
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看護部長の佐川です。私は、長年埼玉県の看護師として勤務してきました。4
つの専門病院と看護学生や介護職員の育成を行うなど幅広い経験をさせていただ
きました。

県南部の医療に接する中で、いずれは県北部の医療・看護の質向上に貢献した
いと考えていたところ、この度行田総合病院に勤務する機会をいただきました。
私が看護管理を行う上で大切にしていることは、「人を大切にする」ということ
です。人とは、患者さんでありスタッフです。私のモットーであるポジティブに
考えることを忘れず、皆さまと頑張っていきたいと思っています。どうぞよろし
くお願いいたします。

4月より2東病棟責任者になりました和氣です。1か月が経とうとしていますが、
療養病棟ならではの加算や区分を勉強しながら病棟運営ができるように日々励んで
おります。その中でも私は、“明るく・元気に”をモットーに業務をしています。
慣れない環境の中でも、いつも話しかけやすい雰囲気を作り、小さなことでも相談
できる、相談される環境づくりを意識し、副主任に助けていただきながら、共に病
棟を盛り上げていけるよう頑張っています。

また、私は現在子育てをしながら時短勤務をしています。管理者で時短勤務
は・・・と悩むことも多くありますが、時間内で優先順位を考えてできることを無
理なく行っています。初めての責任者という立場であり、業務内容も異なりますが、
“明るく・元気に”頑張ります。よろしくお願いいたします。
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4月より入職いたしました石井です。前職では、急性期病院の看護管理者として
看護部の運営・病棟運営等を担ってきました。もともと看護管理を目指したきっか
けは、「あーしてほしい、こうしてほしい」という事がある中で、実現するにはど
うしたらいいかと考えた時に、自分がその病棟の長になれば変えられるのではない
かと思ったことです。スタッフと一緒に様々なことを乗り越えていく過程は、大変
なこともたくさんありますが、達成感ややりがいに繋がっています。

私が、看護管理者として目指すことは、現場のスタッフが活き活きと働き、患者
さんが安心・安全に過ごせることです。まずは、スタッフのことを知り、やるべき
ことに取り組んでいきます。今は、初めての転職で、病院のシステムを覚えること
で精一杯であり若干余裕がないですが、早く皆さんの顔と名前が一致する様に覚え
ていきたいと思います。今後とも、よろしくお願いいたします。
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